

【令和4年10月号】

鬼怒川小の松風

〔学校教育目標〕

自分から本気で学ぶ子 心豊かで思いやりのある子 元気で最後までやりぬく子

10月も半ばを過ぎ、朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。周囲の山々や校庭 の木々も徐々に紅葉してきており、秋の深まりを感じる今日この頃です。「読書の秋」 「スポーツの秋」「芸術の秋」「食欲の秋」などと言われるように、秋は、いろいろ なことにチャレンジするのにいい季節です。子供たちが多くのことにチャレンジし、 実り多き秋になるよう、支援していきたいと思います。

今年度も後半に入りました。今年度から通信票の配布が年2回になり、3日(月) に担任から前期の通信票を渡しました。10月に通信票をもらう経験は初めてでした が、子供たちは自分の学習の成果を見て、一喜一憂していました。今回の結果から、 それぞれが後期の目標を立てたようで、どの学年も学習に意欲的に取り組んでいます。 また、異学年で構成される「なかよし班」も新しいメンバーになり、清掃や諸活動

に取り組んでいます。先日行われた「なかよし集会」では、ころがしドッジ ボールや缶けり、ドッジビーなど、各班で考えた遊びを行い、楽しいひとと

きを過ごしました。先生方も参加し、大いに盛り上がりました。その様子



は、まさに「鬼怒川笑楽・学校」そのものでした。 後期も、輝く笑顔がたくさん見られるよう、保護 者の皆様、地域の方々ともに、子供たちを大切に 育てていきたいと思います。

後期も、「鬼怒川笑楽・学校」をどうぞよろし くお願いいたします。

貴かせポランティア「歩絵夢」

10月13日、新型コロナウイルス感染症対策のためお休みいた だいていた読み聞かせが、再開されました。久しぶりに、読み聞か せボランティア「歩絵夢」の皆さんが来てくださり、子供たちは真 剣に耳を傾けていました。1、2、3年生にとっては、初めての読 み聞かせです。身を乗り出して聞き入る姿も見られ、再開できた喜 びを感じることができました。「歩絵夢」のメンバーの中には、保護 者〇Bの懐かしい顔も見られ、お子さんが卒業した今も、鬼怒川小 学校に関わってくださっていることに感謝の気持ちでいっぱいにな りました。お忙しい中、本校の子供たちのために来てくださった「歩 絵夢」の皆様、ありがとうございました。







10月17日(月)~11月11日(金)の期間、 本校の卒業生である「K・K さん」が教育実習に来 ています。主に、5年生の教室で過ごしていますが、 全学年の子供たちと交流をもち、教師を目指してが んばっています。Kさんは、本校在学中、下野教育 美術展の絵画の部で「大賞」(1位)をいただき、 今でも、その絵が校内に飾ってあります。当時描い た絵が飾ってあることに、本人はとても喜んでいま した。母校で、充実した1か月間を送ってほしいと 思います。

数年後には、立派な教師として鬼怒川小へ戻って きてほしいですね!







-	1	1月の予定
1	火	学習発表会準備 安全点検
2	水	学習発表会
3	木	【文化の日】 🌙
4	金	委員会活動
5 6	#	V _ 1
7	月	社会科見学(3年)
8	火	
0	水	NISSANものづくりキャラバン (5年) 生活科見学(2年)
10	木	
11	金	社会科見学(6年)
12	: T	<i>*************************************</i>
13	Θ	
14	月	藤中マイチャレ(~18日)
15	火	
16	水	日光市教職員研修会
17	木	読み聞かせ
18	金	秋祭り(1、2年) ダム見学(4年) ₍
19	· ±	A
20	Θ	
21	月	
22	火	日光市総合学力調査(1~5年) 藤中新入生説明会(6年)
23	水	【勤労感謝の日】
24	木	日光市総合学力調査(6年)
25	金	三依小との交流学習
26 27	# B	
28	月	学力向上週間(~12/4)
29	火	藤中新入生保護者説明会
30	水	持久走大会 古紙回収

「一致団結 流した汗が金メダル」がんばった運動会

10月6日(木)に運動会を行いました。今年は「一致団結 流した汗が金メダル」のスローガンのもと、児童・職員ともに全員参加の運動会となりました。開会式15分前に雨が降り出し、7分遅れで始まりましたが、競技開始後は、子供たちのパワーで雨もやみ、素晴らしい運動会となりました。競技の結果、白組が優勝しましたが、閉会式には、どちらのチームからも最高の笑顔が見られ、全員が金メダル!そして、感動でいっぱいの会となりました。保護者の皆様には、準備・後片付け、そして、子供たちの健康管理等、大変お世話になりました。御協力ありがとうございました。























はじめての親子学習(1年)

9月30日(金)1年生の親子学習が実施されました。新型コロナウイルス感染症対策により、前回の6年生に続き、本校での親子学習は久しぶりの開催となりました。1年生は初めてということで、子供たちは、おうちの方と一緒に活動できることを、楽しみにしていました。当日の朝は、いつもよりテンションが高く、やる気満々で健康観察をしました。運動会に先駆け、「親子ミニミ運動会」として、ドッジボールと棒リレー、しっぽとり鬼ごっこを行いました。大人VS子供で行ったドッジボールとしっぽとり鬼ごっこは、大いに盛り上がりました。親子でふれあう姿が、ほほえましかったです。御参加くださった保護者の皆様、ありがとうございました。









よりより愛賞をめざして・・・

10月17日(月)、日光市教育委員会の指導主事の先生をお呼びして、授業研究会を行いました。今回は、2年生と3年生の算数の授業を参観し、その授業をもとにした授業研究です。2年生は「新しい計算を考えよう」かけ算(1)」、3年生は「わり算や分数を考えよう」の授業を展開しました。どちらの学年も、タブレットを使って互いの考えを共有したり、ペアやトリオ学習での学び合いを入れたりと、子供たちの学力向上に向けて先生方の努力が見られました。







